



屋我地ひるぎ学園  
学校便り 第10号

# 学び繋がり拓く

令和6年6月25日  
校長：小渡 克彦



## 平和学習「絵本読み語り」(1~4年生) 6月18日(火)



### 戦争と平和について考える！ 身近にできることは？！

仲程 亜理沙さんととしみつさんに平和についての講話をしていただきました。戦時中の生活に関する絵本を三線のBGMにのせて読んでもらい、子ども達は興味深そうに聞いていました。また、平和を守っていくためにできることの1つは、家族や周りの人へ感謝の気持ちを伝えることだというお話がとても印象に残りました。人への感謝や何かしてあげたことは必ず自分に返ってくる。一人一人が相手の立場に立って考え、思いやりのある言動を心掛け、人と関わっていくことが、ゆくゆくは平和へつながるのだという想いが伝わりました！

## 平和学習(5~7年) 6月19日(水)



### 沖縄戦当時の愛楽園知る！

沖縄愛楽園交流会館学芸員の鈴木 陽子氏に沖縄戦と平和についての講話を学年ごとに3回にわたり実施していただきました。愛楽園入園者の病気に対する差別や沖縄戦時下における生活の様子を写真等を交えながら、わかりやすく説明していました。子ども達は、メモを取りながら真剣に話しを聞き、質問もしていました。戦争の中、病気の入園者同士で親代わりや中学生から小さな子の世話係が決められ、生活していたことに驚かされ、胸が締め付けられました。

## 名護市平和祈願祭 6月21日(金)

### 堂々と平和の誓いを発表！

学校代表として、児童生徒会の石川木葉さんと仲程心美さんが参加し、平和の誓いの発表と戦没者への献花を平和への願いを込め行いました！



## 名護市海外短期留学生徒選考試験 6月

8月にハワイへ出発！



### 応募者多数の中から選出！ おめでとう！

山内 海音さん(9年生)